

Reveil
20.10.21

Vingt élèves direction l'Espagne et la Pologne



LYCÉE MONTGOLFIER

Du 14 au 16 octobre, toute l'Europe a fêté les mobilités internationales à l'occasion des Erasmus Days. À Annonay, le lycée professionnel Montgolfier était également de la partie. Le vendredi 15, les deux enseignantes responsables des projets Erasmus au sein de l'établissement, Mme Alamel et Mme Maestro, ont annoncé les heureux élus sélectionnés pour partir faire un stage à l'étranger cette année.

UNE EXPÉRIENCE D'UN MOIS

Au total, 20 départs pour cette année, prévus le 21 mars 2022, pour un mois. Les élèves de bac pro Métiers du Commerce et de la Vente, bac pro Métiers de l'accueil, ou encore, nouveauté, du CAP Accompagnement Éducatif Petite Enfance partiront soit en Espagne soit en Pologne. Ils effectueront un stage soit dans un commerce, dans un office de tourisme ou structure d'accueil ou

Les élèves sélectionnées pour partir. Photo: Léane Burtier

dans un centre de soins. Livrés à eux-mêmes dans des appartements individuels ou dans une grande maison avec d'autres étudiants, les élèves ont dû répondre à quelques questions pour que l'administration vérifie qu'ils sont aptes à partir seuls. Tout de même, deux accompagnants feront le voyage avec eux et resteront avec eux les premiers jours, et reviendront les chercher à la fin. Prises en charge financièrement en totalité par l'Europe et le lycée, les familles n'ont rien à déboursier pour cette expérience qui va « les marquer à vie et leur donner un vrai plus sur leur CV ».

Pendant cette journée consacrée à l'Europe et aux échanges internationaux, les élèves ont également reçu les résultats de la dictée multilingue proposée par la Commission Européenne, faite en espagnol, et du quizz sur l'Europe et l'écologie.

Léane Burtier

Vingt élèves direction l'Espagne et la Pologne

Reveil
20.10.21



LYCÉE MONTGOLFIER

Du 14 au 16 octobre, toute l'Europe a fêté les mobilités internationales à l'occasion des Erasmus Days. À Annonay, le lycée professionnel Montgolfier était également de la partie. Le vendredi 15, les deux enseignantes responsables des projets Erasmus au sein de l'établissement, Mme Alamellet et Mme Maestro, ont annoncé les heureux élus sélectionnés pour partir faire un stage à l'étranger cette année.

UNE EXPÉRIENCE D'UN MOIS

Au total, 20 départs pour cette année, prévus le 21 mars 2022, pour un mois. Les élèves de bac pro Métiers du Commerce et de la Vente, bac pro Métiers de l'accueil, ou encore, nouveauté, du CAP Accompagnement Éducatif Petite Enfance partiront soit en Espagne soit en Pologne. Ils effectueront un stage soit dans un commerce, dans un office de tourisme ou structure d'accueil ou

Les élèves sélectionnées pour partir. Photo: Léane Burtier

dans un centre de soins.

Livrés à eux-mêmes dans des appartements individuels ou dans une grande maison avec d'autres étudiants, les élèves ont dû répondre à quelques questions pour que l'administration vérifie qu'ils sont aptes à partir seuls. Tout de même, deux accompagnants feront le voyage avec eux et resteront avec eux les premiers jours, et reviendront les chercher à la fin. Prises en charge financièrement en totalité par l'Europe et le lycée, les familles n'ont rien à déboursier pour cette expérience qui va « les marquer à vie et leur donner un vrai plus sur leur CV ».

Pendant cette journée consacrée à l'Europe et aux échanges internationaux, les élèves ont également reçu les résultats de la dictée multilingue proposée par la Commission Européenne, faite en espagnol, et du quizz sur l'Europe et l'écologie.

Léane Burtier